
Protokoll SEB-Sitzung mit Förderverein 17.01.2023 
 
Teilnehmer: Frau Stock, Frau Ruch, Herr Akbulut, Frau Bauer, Frau Gürth, Frau 
Kachel, Frau Nies, Frau von Fumetti, Frau Gottstein, Frau Hepping, Frau Spinner 
Entschuldigt: Herr Schmalhaus, Frau Steiner, Frau Thiele 
Protokoll: Frau Kachel 
 
 
Tagesordnung: 
 

- Personalplanung 
- Termine & Projekte im 2. Schulhalbjahr 
- Schulanmeldungen & Raumsituation 
- Anschaffungen für Abschlussfeier & Einschulung 
- Projekt Schul-App 
- Rückmeldung Mittagessen  

 

1. Personalplanung 

- Die Lehramtsanwärterin Frau Zimon hat am 26.01. ihre letzte Prüfung und 
verlässt dann die Schule.  

- Ab Anfang Februar kehren Frau Dries und Frau Strunck aus der Elternzeit zurück.  

- Ende Februar kommt noch eine Feuerwehrkraft dazu, die an der ASS ihren 
Standort hat und von anderen Grundschulen angefragt werden kann.  

- Es werden dringend Betreuungskräfte gesucht für die Hausaufgabenbetreuung. 
Idealerweise sollte außerdem noch eine pädagogische Fachkraft als Leitung für die 
anderen Betreuungskräfte hinzukommen.  

2. Termine & Projekte im 2. Schulhalbjahr 

- Es sind verschiedene Kooperationsveranstaltungen mit den drei Kitas geplant: 
Besuch von Erstklässlern in ihrer ehemaligen Kita, Sportstunde in der Schule 
Anfang Februar, am 18.04. eine Schulrallye mit den Patenklassen (3er) sowie ein 
Unterrichtsbesuch im Juni.  

- Es wird überlegt, am 17.02. eine Fastnachtsfeier zu veranstalten. Vorschlag: 
Berliner vom Förderverein für alle Kinder, Feier in der Turnhalle mit Verkleidung, 
Einladung von der Stadt zum Kindermaskenumzug (wird im Kollegium diskutiert). 



- Der Zauberschmied war schon in der 4b, die drei anderen Klassen sind in den 
nächsten Monaten dran.  

- Ende Januar findet eine Besprechung mit dem Museum statt 
(Museumspädagogin Frau Göttel-Becker), um zu überlegen, wie sich die Schule an 
den Veranstaltungen des Römerjahrs (1800 Jahre Alzey) beteiligen kann.  

- Das Trommelprojekt findet vom 27. bis 31.03. mit einer Abschlussvorstellung 
statt. Außerdem wird überlegt, ob anstatt einer Osterrallye dieses Jahr eine 
Verkehrsrallye organisiert werden könnte (z.B. Geocaching, Sensibilisieren für 
gelbe Füße, Schulweg meistern, Verhalten in der Gruppe). Frau Gürth und Frau 
Bauer setzen sich mit Frau Jacobi zusammen, die gerade das Thema Alzey mit 
ihrer 4. Klasse behandelt. Mögliches Motto: „Wir lernen Alzey verkehrssicher 
kennen“. 

- Keine Termine gibt es bisher für die Bundesjugendspiele, das 
Grundschulfußballturnier und das Mädchenfußballturnier. Eine weitere 
Überlegung sind drei Projekttage im Mai. Diese Idee wird aber zunächst im 
Kollegium besprochen.   

3. Schulanmeldungen & Raumsituation 

Bisher gibt es ca. 90 Anmeldungen für das neue Schuljahr. Dies würde nach 
jetzigem Stand vier neue Klassen bedeuten. Falls es doch fünf Klassen werden, 
müsste aufgrund der angespannten Raumsituation eventuell der Musiksaal 
aufgelöst werden. Die Klassen sollen idealerweise so klein wie möglich bleiben.  

4. Anschaffungen für Abschlussfeier & Einschulung 

Für die Abschlussfeier der vierten Klassen in diesem Jahr wird nur Sekt, Wasser, 
Saft und Brezeln benötigt. Bier wurde im letzten Jahr nicht viel getrunken. 
Angeschafft werden müssten drei große Körbe für Brezeln, große Boxen zur 
Aufbewahrung, Servietten etc. Die Popcornmaschine (bereits im letzten Jahr 
angeschafft) soll bei der Abschlussfeier wieder zum Einsatz kommen 

Für die Einschulung müssen Kaffeetassen sowie eine große Kaffeemaschine 
angeschafft werden. Auch Sonnenschirme und Stehtische sind notwendig. Idee: 
Die Schüler könnten Deko basteln für die Einschulung.  

5. Projekt Schul-App 

Im Rahmen der morgigen Konferenz wird im Kollegium eine Schul-App vorgestellt. 
Diese soll der schnellen und unkomplizierten Kommunikation mit den Eltern 
dienen und beinhaltet eine Übersetzungsfunktion sowie die Möglichkeit der 



Essensanmeldung für die Ganztagskinder. Die Finanzierung durch den Schulträger 
ist bereits bewilligt.  

6. Rückmeldung Mittagessen  

Seit Anfang Januar wird in den Betreuungsräumen Mittagessen angeboten. Die 
Rückmeldungen sind sehr positiv und der Ablauf ist problemlos. Derzeit essen 60 
Kinder mit. Der Platz ist noch nicht ganz ausreichend, ein weiterer Raum wäre gut. 
Eine Hauwirtschaftskraft unterstützt bei der Essensausgabe und beim Wegräumen 
des Geschirrs. Letzte Woche wurde eine Industriespülmaschine eingebaut.   

 

Nächste SEB-Sitzung: 14.03.2023 um 19:00 


